


مقدمة تقرير عن صالح العجيري بالانجليزي
The memory of Kuwait is full of names that have presented a lot and gained wide fame for their long years of work and striving to gain knowledge. Like equestrianism, which he started with since childhood, it was the first base for astronomy and the search for directions, as the following report deals with paragraphs about the life of Saleh Al-Ajairi, the reason for his Arab and international fame, and the most prominent scientific achievements and research on which he was based. 
الترجمة: تذخر ذاكرة الكويت بالأسماء التي قدّمت الكثير وحازت على شهرة واسعة عن سنوات طويلة من العَمل والسّعي في كسب العلم، فقد أضاف صالح العجيري لعلم الرياضيات والفلك الكثير من الأبحاث المُهمّة التي بقيت شاهدة على سَنوات العُمر التي أفناها في سبيل العلم، بالإضافة إلى مجموعة من المَواهب الأخرى كالفروسيّة التي بدأ بها منذ سنوات الطفولة، فكانت القاعدة الأولى لعلم الفلك والبحث عن الجِهات، حيث يتناول التقرير التالي فقرات عن حياة صالح العجيري، والسبب في شهرته العربية والعالميّة، وأبرز الإنجازات والبحوث العلمية التي قام عليها. 
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يُشار من خلال الفقرات التالية إلى تفاصيل مُهمّة في حياة العالم صالح العجيري، يتك التعريف بها من خلال التقرير الآتي:
من هو صالح العجيري
He is a citizen of the State of Kuwait, and his name is Saleh bin Muhammad bin Saleh bin Abdulaziz Al-Ajiri. He was born in Kuwait on the twenty-third of June 1920 AD, and he is a brother of nine brothers. He grew up and lived in a simple environment far from luxury, and far from even The means of transportation and services were the motive that prompted him to learn equestrianism and other Bedouin hobbies, so that he graduated in his education in Kuwaiti schools until the secondary stage, so he carried out scientific creativity and research in astronomy. God at the age of 101 years.
الترجمة: هو مواطن من أبناء دولة الكويت واسمه صالح بن محمد بن صالح بن عبد العزيز العجيري، فقد ولد في الكويت في تاريخ الثالث والعشرين من شهر يونيو لعام 1920 م، وهو أخ لتسعة أخوة، حيث نشأ وعاش في بيئة بسيطة بعيدة عن الترف، وبعيدة حتّى عن وسائل  النقل والخدمات، فكانت الدّافع الذي دفعه لتعلّم الفروسيّة والهوايات الأخرى البدوية الأخرى، ليتدرج في تعليمه في مدارس الكويت حتّى المرحلة الثانوية، فيقوم بالإبداع العلمي والبحث في علم الفلك، فقام على تأليف العديد من الكتب والمجلّدات، وحقق إنجازات مُهمّة ليُصاب أخيرًا بمرض الشيخوخة، ويتوفّاه الله عن عمر ناهز ال 101 عام.
الولادة والنشأة

Saleh Al-Ajairi was born in the tribal neighborhood of Kuwait City on June 23, 1920 AD, in the neighborhood of Othman Al-Rashed, and his father sent him with his early childhood years to the desert to live the life of the tribe, and learn from it the cruelty of living, and at the age of four he took him His father went to the book, where he learned reading, writing, arithmetic and the Holy Qur’an. The death of his mother in 1933 AD played a prominent role in refining his true personality. He joined the Mubarakiya School in 1937 AD and continued in that school until secondary school.
الترجمة: ولد صالح العجيري في الحي القبلي في مدينة الكويت في تاريخ 23/ من شهر يونيو/ لعام 1920 م، في فريج عثمان الراشد، و أرسله والده مع سنوات الطفولة الأولى إلى البادية ليعيش حياة القبيلة، ويتعلم منها القسوة على العيش وفي سن الرابعة من العُمر أخذه والده إلى الكتّاب حيث تعلّم هناك القراءة والكتابة والحساب والقرآن الكريم، وكان لوفاة والدته في تاريخ العام 1933 م دورًا بارزًا في صقل شخصيّته الحقيقة، فقد التحق بالمدرسة المباركية في العام 1937 م واستمرّ في تلك المدرسة حتّى المرحلة الثّانويّة.
إنجازاته في علم الفلك
يُنسب إلى الدكتور صالح العجيري العديد من الإنجازات المُهمّة في علم الفلك، على خلفيّة مشواره البحثي الطّويل، والذي تمّ تتويجه بالآتي:
Al-Ajiri calendar: The year 1952 AD was the first date for printing this calendar, and it is still working until our time.
Establishing the Al-Ujairi Observatory: Al-Ujairi established this observatory at his own expense in the year 1986 AD.
Al-Ajairi Library: This library was opened in 1973 AD specifically in the Hawalli area, and later work was done to move it to Qutaiba Street in 1983 AD.
Establishing Al-Ajairi Museum: which was inaugurated by Al-Ajairi himself, and it is the great dream that he was striving to achieve.
Al-Ujairi Islamic Center: which supports a wide number of humanitarian services at the expense of the Al-Ujairi family in Indonesia.
الترجمة: 
التقويم العجيري: كان العام 1952 م هو الموعد الأول لطباعة هذا التقويم، وما يزال مستمرّ في العَمل حتّى زماننا هذا.
إنشاء مرصد العجيري: وقد قام العجيري بإنشاء هذا المرصد على نفقته الخاصّة في تاريخ العام 1986 م.
مكتبة العجيري: وقد تمّ افتتاح هذه المكتبة عام 1973 م تحديدًا في منطقة حولي، ليتم لاحقًا العمل على نقلها إلى شارع قتيبة عام 1983 م.
إنشاء متحف العجيري: الذي تمّ افتتاحه من قبل العجيري نفسه، وهو الحلم الكبير الذي كان يسعى لتحقيقه.
مركز العجيري الإسلامي: الذي يقوم على عدد واسع من الخدمات الإنسانيّة على نفقة آل العجيري في إندونيسيا.
كتب ومؤلفات صالح العجيري
Dr. Saleh Al-Ajairi published many books on astronomy on a long journey of research, which are (a book of astronomical lessons for beginners students, the Hijri calendar and how it is calculated, the book of guidance by the stars in Kuwait, the book of time scheduling, the science of timetables, the book of calendars old and new, a book How to infer the seasons and the four directions, the book How to Calculate the Incidents of Lunar and Lunar Eclipses, the Book of Times and Qibla).
الترجمة: صدر للدكتور صالح العجيري العديد من الكتب التي كانت في علم الفلك عن رحلة طويلة من البحث، وهي (كتاب دروس فلكية للمبتدئين الطلاب، التقويم الهجري وكيف يحسب، كتاب الاهتداء بالنجوم في الكويت، كتاب جدولة الوقت، علم الميقات، كتاب التقاويم قديمًا وحديثًا، كتاب كيف تستدل على الفصول الوجهات الأربع، كتاب كيف نحسب حوادث الكسوف والخسوف، كتاب المواقيت والقبلة).
خاتمة تقرير عن صالح العجيري 
In conclusion, Dr. Saleh Al-Ajiri is considered one of the important Kuwaiti personalities who spent the years of his life for the sake of knowledge, as he maintained that searching spirit throughout his life, which extended until 101 years, when God passed away, on the date of Thursday, February 10 / for the year 2022 AD .
الترجمة: وفي الخِتام يُعتبر الدكتور صالح العجيري من الشّخصيات الكويتيّة المُهمّة التي أفنت سنوات العُمر في سبيل العلم، حيث حافظ على تلك الرّوح الباحثة طِوال عُمره، الذي امتدّ حتّى 101 عام، حيث توفاه الله، في تاريخ يوم الخميس 10/ من شهر فبراير / لعام 2022 م.



